

Mié  
1 Ene

## Homilía de Santa María, Madre de Dios

Año litúrgico 2013 - 2014 - (Ciclo A)

“María conservaba todas estas cosas, meditándolas en su corazón. ”

### Introducción

Comienza el año civil, y se va celebrando a lo largo del globo, según la tierra gira en torno al sol. Se celebra una noche vieja que da paso a la novedad de un nuevo guarismo para situar nuestro hoy en la historia. Este sentimiento de novedad de año puede oscurecer la solemnidad que se celebra, María, Madre de Dios. No podemos situar en oposición lo civil con lo litúrgico. Las celebraciones cristianas son celebraciones de la vida real, a esa vida real se unió el mismo Dios, como celebramos hace ocho días: hoy es el último día de la octava de Navidad. Comenzamos el año bajo la mirada de la Madre, que gracias a esta inmersión en nuestra historia de Dios, a través de su seno, es Madre de Dios. Y celebramos la onomástica del Niño, se llamará Jesús



Fray Juan José de León Lastra O.P.  
Convento de Santo Domingo (Oviedo)